



EXPOSICION. "El Proyecto Nor-Oriental del Ministerio del Interior, ha reducido considerablemente la ayuda a los grupos solidarios del departamento de Morazán. En 1979 ayudó a 583 y hoy solamente a 100". Así ma-

nifiestan a dirigentes de ANEP, representantes de familias afectadas por la violencia en el departamento de Morazán. Se congregaron en el cine Morazán de San Francisco Gotera, y expusieron sus problemas más apremiantes.

ANEP en Gotera aporta su ayuda

"No venimos a darle solución inmediata a la difícil situación en que se encuentran los habitantes de este departamento, sino a sostener un intercambio de impresiones sobre los problemas más apremiantes y buscar los mecanismos adecuados para propi-

ciar toda clase de ayuda a corto plazo".

Así lo manifestó ayer el Ing. Conrado López Andreu, presidente de la ANEP, al dirigirse a representantes de 2,500 familias que han resultado víctimas de la violencia y que se

Pasa a la página 35

Continúa su avance al Norte el Ejército

Tropas de infantería, apoyadas por aviones de la Fuerza Aérea Salvadoreña, continúan su avance hacia el Norte de Suchitotó, empujando a los reductos terroristas hacia el lago Suchitlán, según informan autoridades militares.

De ocho a 12 horas de ayer, aviones de la Fuerza

Aérea estuvieron atacando posiciones extremistas en los cantones Platanares y El Roble.

Las naves se turnaban en las maniobras. Primeramente estuvo un avión A-37 haciendo maniobras de picada, dejaba caer bombas, ascendía y luego volaba ra-

Pasa a la página 46

A juzgado asesinos de vigilantes de Pan Lido

Una banda integrada por ocho hombres y una mujer, acusada de cuatro homicidios y varios robos a mano armada, fue consignada por la Policía de Hacienda, al Juzgado Quinto de lo Penal.

La noticia la dio a conocer ayer un portavoz de la P.H., quien dijo que al tribunal referido habían sido remitidos: Jeremías Cruz,

Miguel Angel Turcios Alfaro, Cayetano Bonilla Mejía, Manuel de Jesús Hernández Torres, José Alfredo Alvarenga López, Miguel Angel Preza Zaldaña, Eduardo Salvador Sánchez Molina, José Cristóbal Martínez Viera y la señora Enid Valiente de Guido, conocida también como Tita Valiente de

Pasa a la página 33

Con ayuda de cómplice intentó fugarse Roeder

El reo Guillermo Antonio Roeder Escobar, acusado de dos secuestros, intentó fugarse el 15 de los corrientes del Centro Penal "La Esperanza", informó ayer el jefe de ese presidio al juez 5o. de lo Penal. Como participe de la abortada fuga, la Policía Nacional investiga a Héctor Moisés Archila Hurtado, quien facilitó un revólver al reo.

Todo lo anterior ha sido oficialmente comunicado al juez Quinto de lo Penal de San Salvador, en cuyo

tribunal está siendo enjuiciado Guillermo Antonio Roeder Escobar, junto con otros 5 imputados en los secuestros de los señores Luis Guillermo Bustamante Augspurger e Ing. Roberto Simán Jacir.

Según el comunicado girado al funcionario judicial, el reo Guillermo Antonio Roeder Escobar intentaba fugarse del penal "La Esperanza", ya que el 15 de los corrientes, uno de sus visitantes a quien las auto-

Pasa a la página 35

Discusión pública de Constitución

Se sesenta y una intervenciones escucharán los diputados constituyentes, de ciudadanos particulares y representantes de instituciones y organizaciones cívicas, referente al nuevo proyecto de Carta Magna.

La Asamblea ha dispuesto luego de la sesión solemne de inauguración de la discusión del proyecto a celebrarse el viernes próximo, escuchar por veinte minutos a cada persona y delegado en sesiones continuas a celebrarse todos los días de la próxima semana.

Será hasta después de escuchar todas

las intervenciones que el pleno constituyente inicie la discusión y aprobación de la nueva Carta Magna, dijeron diputados miembros de la comisión especial que la redactó.

Esta semana, se comentó en el Palacio Legislativo, se enviará a todas las personas e instituciones la fecha y hora de su intervención en la Asamblea.

Iniciará las intervenciones públicas el Dr. Salvador Nelson García, decano de la Facultad de Derecho de la Universidad Dr. José Matías Delgado, que abordará

Pasa a la página 33

Cabildo abierto próximo 22 en homenaje a Bolívar

Cabildo abierto efectuará el Concejo Municipal capitalino el viernes 22 del corriente, en conmemoración del bicentenario del nacimiento del Libertador Simón Bolívar. La sesión solemne —se informa—, se llevará a cabo en la Plaza Simón Bolívar, a las 10 de la mañana.

Entre los aspectos más destacados en los actos figura la develación de la placa conmemorativa al bicentenario del nacimiento del Libertador, por los miembros del Concejo Municipal de San Salvador; y la entrega de acuerdos a representantes de países bolivarianos.

En el programa alusivo a dicha efemérides —se informa—, tomará la palabra, el vice presidente de la República, Dr. Pablo Mauricio Alvergue, quien hará una histórica referen-

Pasa a la página 28



ABEJA AFRICANA. El Salvador está a la vanguardia en producción apícola en la región y la llegada de la abeja africana al país, dentro de un año aproximadamente, se ve con mucha preocupación. De izquierda a derecha Ing. Enrique Durón Avilés, jefe de sanidad de OIRSA; Lic. Antonio A. Villacorta, director e Ing. Roger A. Landaverde.

Cordón seguridad a abeja africana

Un cordón de seguridad en Costa Rica, retardará por lo menos un año la llegada de la abeja africanizada a El Salvador, con lo que se protege la apicultura en el país, donde se detecta la mayor concentración relativamente de colmenas en el mundo, dijeron en OIRSA.

Tomando en cuenta datos de la Organización Internacional de Sanidad Agropecuaria (OIRSA), El Salvador tiene un mayor porcentaje de abejas concentradas (colmenares), ya que en México existen 2 millones 300 mil colmenas; en Guatemala, 160 mil; en Honduras 100 mil; en Nicara-

gua 8 mil; en Costa Rica, 50 mil y en Panamá 18 mil colmenas.

El Salvador tiene 130 mil colmenas, lo que en relación a su territorio, significa que posee 6.2 colmenas por kilómetro cuadrado.

Ayer fue ofrecida una conferencia de prensa por OIRSA, la cual fue presidida por el director ejecutivo, Ing. Antonio Adolfo Villacorta G. y el Ing. Enrique Durón Avilés, jefe de Sanidad Vegetal de OIRSA, en la cual se habló del tema en general de la importancia de la apicultura en la región.

Pasa a la página 28

INAUGURA. Disertando sobre "Educación", la Lic. Ana de los Angeles Salomony, inaugura la Semana Cultural, aniversario de plaza profesional de la Promoción de la Escuela Normal de Maestras España de 1958.



NO APARECE. José Lino Segovia Ruiz, conocido socialmente por Lino Ruiz, desapareció el jueves 14 del presente a las 10 horas en Segunda Avenida Norte entre Quinta y Séptima Calle Oriente. Es trabajador de Confitería Americana. Se agradecerán informes.

Temporalmente cierran Museo a partir de hoy

El Museo Nacional "David J. Guzmán", será temporalmente cerrado a partir de hoy miércoles 20 hasta el 8 de octubre, mientras es remodelada su infraestructura. Será habilitado

Pasa a la página 33



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

PASAN REVISTA. El mayor Antonio Arriaza, jefe interino de CITFA, y el general Carlos Eugenio Vides Casanova, ministro de Defensa, pasan revista a un contingente

de doscientos cincuenta nuevos soldados que fueron juramentados como efectivos del Centro de Instrucción y Telecomunicaciones de la Fuerza Armada.